
1. Lauf zum ALPE ADRIA CUP 2018 

 

Am 23. und 24. Juni fand der Erste Lauf zum Alpe Adria Cup 2018 auf dem Modell Buggy Ring in 

Dellach-Süd statt. 

Es waren dazu 28 Fahrer genannt, leider nahmen am Renntag nur 25 Piloten das Rennen in Angriff. 

Eine Dame griff in das Geschehen ein und wurde sogar im Kleinen Finale Zweite. 

Auf der toll präparierten Piste wurde schon am Samstag ausgiebig trainiert. Auch waren da schon 

Freunde aus Italien und der einzige Slowene Eric KLANJEC anwesend um das Set Up  für Sonntag zu 

finden. 

Die neue Boxenstraße wurde von den Fahrern sofort gelobt. 

Die Kantine servierte heuer erstmals heißen Leberkäse, der von Heinz und Tanja organisiert wurde. 

Die Kantine wurde von Belinda, Tanja und Evelyn zur vollsten Zufriedenheit der Gäste  geführt. 

 

Am Renntag durfte der Obmann als Rennleiter fungieren, der Obmann aus Gemona Giovanni 

FORGARINI und unser Vereinsfreund Francesco, übersetzten bei der Fahrerbesprechung vom 

Deutschen in das Italienische. 

Zeitnehmer war der Obmann-Stv Heinz mit Unterstützung unseres Schriftführers Andi. 

In der Klasse EB 8 waren 6 Fahrer am Start. Unser Vereinsmitglied Manuel konnte nach den 

Vorläufen als TOP QUALIFER die drei Finalläufe in Angriff nehmen. Das Podium nach den drei 

Finalläufen in dieser Klasse war 1. Nicola RICCI (Italien), 2. Manuel BODNER (MBG), 3. Thomas STUCK 

(RCC Sittersdorf). 

In der Klasse VB 8 gingen 16 Herren und eine Dame ins Rennen.  

Das Feld angeführt hat dort der junge Italiener Gianmarco FRANZOLINI, der dann auch in diesem 

Großen Finale die Pole Position hatte. Er konnte klar mit 2 Runden Vorsprung vor dem Slowenen 

KLANJSCEK und unserem Vereinsmitglied Robert LINDER gewinnen. Vom Pech verfolgt und aus dem 

Rennen geworfen wurde nach toller Aufholjagd unser Jungstar Marcel WALDNER. 

Im Kleinen Finale wurde der Italiener Andrea RIZZI mit knapp einer Runde vor unserer Dame Selina 

NUSSBAUMER und unserem Ältesten Rudi DOLISCHKA als Sieger abgewunken. 

 

 

 

 



 

 

Aufgefallen ist:   

 dass wir wieder einmal beweisen konnten, wie man eine Veranstaltung durchführt, 

dass unsere Kantine immer für Neuerungen zu haben ist 

dass unser Vereinsvorstand in der letzten Woche noch alles erledigen konnte 

dass die Italiener immer wieder gerne zu uns kommen  

dass der Zeitnehmer und der Rennleiter alles im Griff hatten und 

dass mit Marco CHIRANDINI ein ehemaliges Mitglied der MBG nach 16 Jahren wieder                                           

bei uns war und sicher wieder kommen wird. 

 

 

 

Großen Dank nochmals an unsere Damen, an alle Teilnehmer und Gäste und an unsere Sponsoren 

 

Euer Engelbert 


